

Reutlingen

Am Marktplatz kostenlos surfen

[30.08.2013] Kostenlos im Internet surfen können die Bürger jetzt in der Reutlinger Innenstadt. Möglich ist dies dank eines freien WLAN-Netzes. Die Betreiberfirma übernimmt die Haftung.

Rund um den Marktplatz der Stadt Reutlingen können die Bürger jetzt kostenlos im Internet surfen. Wer das Angebot nutzen möchte, muss eine E-Mail-Adresse oder Mobilfunknummer angeben und erhält einen PIN Code. „Nach drei Stunden erfolgt eine Zwangstrennung, nach der man allerdings wieder einen neuen PIN anfordern kann“, erklärt Steffen Baum von der Firma Free-Key, die das Netz betreibt. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, ist das Angebot mit weiteren Antennen im Innen- und Außenbereich, vor allem in Gaststätten, beliebig erweiterbar. „Es ist also durchaus möglich, dass irgendwann in der gesamten Altstadt kostenloses WLAN zur Verfügung steht“, meint der städtische Wirtschaftsförderer Christoph-Michael Pfefferle. Finanziert wird das freie WLAN über Werbung, die nach dem Einloggen auf der Startseite angezeigt wird. „Uns war wichtig, die Innenstadt für die Besucher noch attraktiver zu machen und Handel und Gastronomie zu stärken“, so Pfefferle. Bereits vor einiger Zeit habe der Reutlinger Gemeinderat das Thema eines freien WLAN-Zugangs angesprochen, heißt es in der Meldung weiter. Allerdings sei dies bislang immer an der Haftungsfrage gescheitert. Diese trägt jetzt allein die Betreiberfirma. Durch den Einsatz eines Content-Filters blockiert Free-Key jugendgefährdende Inhalte und bekannte Tauschbörsen. Für eventuellen Missbrauch haften weder die Stadt noch die Inhaber weiterer Standorte.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Reutlingen, WLAN, Free-Key